Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 107 m2
Référence 25-026
Prix 699 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Bel appartement bourgeois de 4 pieces, offrant de belles hauteurs sous plafond,
situé au premier étage d'un immeuble de cing étages avec ascenseur. Ce bien de
108m2 se compose d'une belle entré, 3 chambres, un salon avec une fresque au
plafond et une cheminé fonctionnelle, une grande cuisine aménagé et équipé, une
salle de bain avec douche, baignoire et wc et un wc indépendant. Il bénéficie d'une
cave au sous-sol et dispose d'une double chambre mansardées de plus de 25m2
au cinquieme étage, offrant un espace supplémentaire plein de charme. Idéalement

situé a proximité de la coulé verte et de ...

Beautiful 4-room flat with high ceilings, located on the first floor of a five-storey
building with lift. This 108sgm property comprises a beautiful entrance hall, 3
bedrooms, a lounge with a frescoed ceiling and a functional fireplace, a large fitted
and equipped kitchen, a bathroom with shower, bath and wc and a separate wc. It
benefits from a cellar in the basement and has a double attic bedroom of more
than 25sqm on the fifth floor, providing a charming additional space. Ideally located
close to the ‘coulé verte' and all the shops, this walk-through flat is bathed in light.

View it now! ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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